

Portada

Hemeroteca

BUSCAR EN LA WEB

Domingo, 8 de Abril de 2007



Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

HUMOR

EDITORIAL

OPINIÓN

LOCAL

DEPORTES

SEGURIDAD

SOCIEDAD

CULTURA

POLÍTICA

MEDIO AMBIENTE

AYER Y HOY

INMIGRACIÓN

FESTEJOS

EMPRESA

STAFF

CONTACTO

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO

CALLEJERO

CULTURA

Forma parte de los convenios entre las universidades melillense y americana

Exposición de la Fundación Melilla Monumental en El Salvador

Por Angel Meléndez



La muestra pasará en mayo al magnífico Teatro de Santa Ana de San Salvador (Foto: MELILLA HOY)

En la capital política y económica salvadoreña y, en concreto, en la pinacoteca Roque Dalton ha sido oficialmente inaugurada la exposición fotográfica de la Fundación Melilla Ciudad Monumental que muestra tanto fotografías como planos. La exposición que ya nació con carácter itinerante ha es anterioridad colgada en Almería, Ubeda, Buenos Aires y ahora se trasladará a Toledo ya que fue programación de actos elaborada con motivo de la celebración del VI Encuentro de Casas de Melilla en la Península.

La actividad cultural se enclava en los convenios académicos existentes entre el Campus Universitario de [Universidad de Granada](#) en Melilla y la Universidad del Salvador. De hecho, recientemente fue la rectora de la Universidad americana María Isabel Rodríguez.

Durante su estancia la rectora, el decano melillense de la Facultad de Educación y Humanidades y el equipo directivo fueron recibidos por el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, al que expusieron la ciudad de San Salvador de hermanarse con Melilla.

Posteriormente fueron recibidos en la sede de la Fundación Melilla Ciudad Monumental por su presidente, Juan José Vallés, y surgió el compromiso de llevar los valores patrimoniales de Melilla a El Salvador.

Inauguración de la muestra

La exposición simultánea de fotografías del centro histórico de Melilla, que pertenece a la Fundación Melilla Ciudad Monumental fue abierta al público en la sala de exposiciones de la pinacoteca Roque Dalton de El Salvador.

En la inauguración participaron la doctora María Isabel Rodríguez, rectora de la Universidad de Granada, la licenciada Silvia Elena Regalado, concejal de la Alcaldía de San Salvador, quien representó a la ciudad de Melilla, el profesor Menjívar que no se encontraba en el país, así como el profesor Oswaldo Lorenzo Quiles, rector de la [Universidad de Granada](#) en Melilla.

La doctora Menjívar dejó constancia de la relación existente entre ambas universidades, destacando el intercambio académico que acrecienta el saber y el conocimiento acerca de ambos pueblos y la relación fraterna y edificante.

Por su parte Lorenzo Quiles expuso el origen y desarrollo histórico y cultural de la ciudad de Melilla.

DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO
LOTERÍA



ENCUESTA

¿Cree que la "prisión atenuada" aprobada por el Gobierno de Zapatero al terrorista José Ignacio de Juana Chaos es ceder al "chantaje" de ETA?

- SI
 NO
 NO SABE/NO

CONTESTA

votar

resultados

las peculiaridades de su multiculturalidad y fue la licenciada Regalado quien se refirió al proceso de hermanamiento entre San Salvador y Melilla y de su importancia para la Alcaldía Municipal de

Desde el 16 de mayo hasta mediados de junio la exposición se mostrará en el Teatro de Santa A arquitectónica de la Arquitectura Santaneca. Se levanta en el centro Histórico de la Ciudad con definirlo como uno de los más elegantes en el país. Fue inaugurado el 27 de febrero de 1910 y l estuvieron a cargo del arquitecto Francisco Durini. La decoración la realizaron los maestros ita Guliem y Arcangelli

Comenta esta noticia

Nombre :

E-mail(*) :

Comentario :

Comenta esta noticia

(*) Su dirección de e-mail no será publicada ni usada con fines publicitarios.

Buscar noticias por meses y años

mes

2004

Buscar

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | HUMOR | DEPORTES | EDITORIAL | SEGURIDAD | OPINIÓN | SOCIEDAD | MEDIO AMBIENTE | AYER Y HOY | INMIGRACIÓN | FESTEJOS | [RSS - XML]

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es



Diseño web: admin@cibeles.net
Páginas creadas con EditMaker6.0.0